

**道路を渡るとき、手をあげて「みませんか？
合言葉は『手を上げて心を通わせ防ぐ事故』**

信号機がない横断歩道など、なかなか車が止まってくれなくて困ったことや、逆に、車を運転しているとき横断歩道に立ち止まっている人を見て、道路を渡りたいのか判断に困ったことはありませんか。

実は、横断歩道を渡るとき「手を上げて」横断の意思表示をすることで、9割近くのドライバーが停車するというデータがあります。

山武警察署では、小さなお子さんから高齢者までのすべての人に、「手を上げて」道路を横断することを推奨しています。

「手を上げて」車が止まったことを確認して、安全に道路を横断しましょう。

千葉県内で交通事故や死亡事故の件数が増加しており、多くの方が交通事故の犠牲になっています。特に、歩行者が道路横断中に被害に遭う事故が増えています。

一人一人が交通ルールを守り、思いやりの交通マナーを心がけ、事故のない安全・安心な町にしましょう。

☎山武警察署交通課
0475(82)0110

冬の交通安全運動

12月10日(木)～19日(土)

【スローガン】

ハイビーム

こまめに活用 事故防止

【重点目標】

- ①夕暮れ時や夜間・明け方における交通事故防止
- ②飲酒運転の根絶

☎環境防災課 ☎84-1216



地域安全ニュース

「年末年始特別警戒取締り」を実施します

千葉県警察では、12月10日(木)から令和3年1月3日(日)までの間、「年末年始特別警戒取締り」を実施します。この間、パトロールや交通取締りなどを強化しますが、みなさんも犯罪の被害に遭わないように注意して、楽しい年末年始を過ごしましょう。

昨年、県内におけるひったくりの被害に遭われた方は、約7割が女性でした。また、被害は午後4時から深夜0時までの時間帯が、約5割を占めています。年末年始はいつもより多額の現金を持ち歩く機会が多いので、一層の注意が必要です。

空き巣被害を防止しましょう

年末年始は、帰省や初詣などで家を空けがちです。空き巣に入られないように注意しましょう。

○留守に気づかれないようにしましょう。

長期間、家を不在にするときは、新聞の配達を止め、郵便物は不在届を出しましょう。

○地域の協力で犯罪をなくしましょう。

ご近所同士で、留守に訪問者があったら声を掛けましょう。

○防犯用品を活用しましょう。

補助錠や窓ガラスに貼る防犯フィルムを活用しましょう。

☎山武警察署生活安全課 ☎0475-82-0110

